



19.10.2016

## Dienstpläne **Schluss mit Überforderung und Planlosigkeit**

Die Dienstpläne bei der DB AG sind oft unsozial und familienunfreundlich. Insbesondere, aber nicht nur, im Fernverkehr. Damit muss Schluss sein!

Wir wollen bessere Arbeitszeitregelungen – vor allem solche, die eine bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf ermöglichen.

Auch in einem 24-Stunden-Betrieb wie bei der Eisenbahn muss eine verlässliche Dienstplangestaltung möglich sein. Eisenbahnerinnen und Eisenbahner wollen nicht permanent auf Abruf bereit stehen. Auch sie wollen ihre Freizeit planen können.

Wir erwarten vom Arbeitgeber endlich soziale und familienfreundliche Lösungen.

**Wir leben  
Gemeinschaft**



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Vorstandsbereich Vorsitzender  
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin.  
Tel: 030 42 43 90 0, [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)